

Zimbabwe : une femme défie Mugabe

BBC Afrique, 1 mars 2016 L'ancienne vice-présidente du Zimbabwe, Joice Mujuru (photo), a créé son parti politique. Le parti du "Zimbabwe People First" (Peuple du Zimbabwe d'abord) a été officiellement lancé mardi dans la capitale Harare. Joice Mujuru a déclaré lors du lancement de sa formation politique, qu'il ne s'agissait pas du parti d'une femme mais d'un parti où "le peuple est au centre du pouvoir".

Ancien bras droit du président Robert Mugabe, elle a été expulsée en 2014 du parti au pouvoir. Mme Mujuru avait soupçonné de comploter contre le régime. Avant de tomber en disgrâce, elle avait été pressentie pour succéder au président Mugabe, âgé de 92 ans. La présidente du "Zimbabwe People First" a déclaré que son pays vit dans un système injuste et qu'il faut absolument mettre fin au fléau de la corruption.